



Instalan Comisión Permanente del Congreso de la Unión

Con una tribuna del Senado libre, luego de haber sido tomada por dos días por la oposición, se instaló este sábado la Comisión Permanente del Congreso de la Unión.

El actual presidente de la Mesa Directiva del Senado, el morenista Alejandro Armenta, fue electo como presidente de dicha Comisión y como vicepresidente, el panista Santiago Creel, quien funge como presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

¿Cómo quedó integrada la Comisión Permanente del Congreso de la Unión? Está integrada por 37 legisladores, 19 diputados y 18 senadores, quienes desahogaran asuntos pendientes y otros que lleguen, desde el primero de mayo hasta el 31 de agosto.

Por cada titular también es elegido un suplente. Por primera vez el partido Movimiento Ciudadano (MC) tiene representación.

Senadores se van a sede alterna

Ante la toma de la tribuna en el Senado de la República por parte de legisladores de la oposición, senadores sesionaron durante la madrugada en la Antigua Casona de Xicoténcatl.

Tras una jornada extenuante que se alargó hasta las tres de la mañana de este sábado, legisladores de Morena y aliados aprobaron cerca de 20 reformas; en este enlace puedes ver cuáles son.

<https://www.unotv.com/nacional/instalan-comision-permanente-del-congreso-de-la-union/>